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      Annotation

    
        
          Работа посвящена исследованию влияния качества логистического управления на организационную надежность строительного проекта, анализу влияния цифровых технологий в управлении цепями поставок и разработке рекомендаций по повышению организационной надежности строительного проекта методами и средствами управления цепями поставок.  Для достижения цели исследования, были поставлены задачи: 1. Проанализировать влияние качества логистического управления на организационную надежность строительного проекта. 2. Изучить мировой опыт управления цепями поставок строительных проектов. 3. Проанализировать влияние рисков на надежность строительных проектов и эффективность снижения рисков методами и средствами логистики. 4.	Оценить экономическую эффективность управления цепями поставок в связи с повышением надежности строительного проекта. 5.	Разработать рекомендации по повышению организационной надежности строительного проекта методами и средствами управления цепями поставок.  Разработка рекомендаций направлена на повышение безопасности и организационной надежности строительных проектов с помощью управления цепями поставок с применением цифровых технологий.
        

        
          The work is devoted to the study of the impact of the quality of logistics management on the organizational reliability of a construction project, the analysis of the impact of digital technologies in supply chain management and the development of recommendations for improving the organizational reliability of a construction project by methods and means of supply chain management. To achieve the goal of the study, the following tasks were set: 1. Analyze the impact of the quality of logistics management on the organizational reliability of the construction project. 2. To study the world experience of supply chain management of construction projects. 3. Analyze the impact of risks on the reliability of construction projects and the effectiveness of risk reduction methods and means of logistics. 4. Evaluate the cost-effectiveness of supply chain management in connection with improving the reliability of the construction project. 5. Develop recommendations for improving the organizational reliability of the construction project by methods and means of supply chain management. The development of recommendations is aimed at improving the safety and organizational reliability of construction projects through supply chain management using digital technologies.
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